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劉偉強受訪時表示有華仔才有《無間道》，因當年開戲十分困難，大
家看來是一部大製作，但預算不是大家想像中多，他說：「通常一

套大片會拍40至60組戲，但我哋只可拍了22組，當時大家有種精神，開
聲叫大家收順啲，但唔係落我袋，放喺製作上，大家都好幫手。」問到華
仔收得有幾順？華仔坦白說：「因為我知道有幾多製作費，自己收得好
順，所以就要靠林建岳三寸不爛之舌，向其他演員講『華仔都順，你哋順
不順？』其實個個都順。」對於劉導演表示當年開拍影片有壓力，華仔笑
言在現場感覺不到，演得好舒服，可能所有前設做得好充足。

有意原班人馬拍新題材
華仔又稱回想當時是鄭秀文、楊千嬅演出的女性電影比較勁，他與劉偉
強導演想開拍男性電影，就搞了《阿虎》、《全職殺手》，之後就是《無
間道》，令男性電影重振聲威。問到華仔當年拍《無》片最深刻的事？他
說：「其實好像是去年嘅事，可能我老咗廿年，我仲保留戲中着嗰對鞋當
珍藏，因為部戲劉偉強仲送咗部膽機(音頻放大器)畀我。」
劉導則表示其工作室有為《無》片設立專區，內裏擺放當年拍攝的櫈及道

具作珍藏。問到可會再用《無》片的組合再拍攝一個新故仔？劉導說：「三
集就夠晒，我覺得經典就唔好再拍，但有意原班人馬合作拍新題材電影。」
華仔則透露曾考慮將《無間道》變成音樂劇，一直想付諸實行，他

說：「暫時沒有時間表，但就好想做，我當然會參演，不一定演
原本角色，可以一班人撈亂去演其他角色，其實音樂劇又賺唔到
錢，不過好似好有藝術性，我都係亂噏，未知可唔可行。」

梁超怡想演朝偉女友獻「初吻」
應屆港姐季軍梁超怡，當年只有6歲便有份參演《無間
道》一片，飾演偉仔的女兒，她表示至今仍然難忘，她說：
「記得有場戲係朝偉哥哥搣我塊面，當時要NG好多次，係
好痛，但其實我係好享受呢個過程，相信好多人都好想畀
佢搣，嗰陣覺得自己好幸運，但拍完之後都冇機會再見
到佢。（再見到梁朝偉可會叫他搣多次？）唔夠膽，但一
定會問佢攞簽名。」她又更指當年因為怕醜，不敢向偉仔
索取簽名，感到好大遺憾，幸好當時仍有跟他們合照。12
日晚見到華仔前，超怡更笑言好緊張。
問到假若劉偉強開拍《無間道》系列電影，她可想參

與其中？梁超怡說：「我當然想，但唔知有冇咁幸
運，如果能參與的話，我係世上最幸運嘅人。」她笑謂
不想再與梁朝偉演父女，因為對方保養得很好，不似我的
爸爸。她不諱言可想演梁朝偉女友，不介意將熒幕初吻獻給
朝偉，並會保持專業。

香港文匯報訊（記者子棠）博愛醫院12日晚舉行
慈善餐舞會2022，邀得外交部駐港特派員公署副特
派員方建明擔任主禮嘉賓，藝人吳若希現場獻唱，
以及陳庭欣和黃庭鋒做司儀。
吳若希為餐舞會做表演嘉賓演唱，而前一晚完成

個人演唱會的她不諱言有點累，因女兒12日有學校
的聖誕表演，因此只睡了3、4個小時就要起身，尚
未回氣，不過很開心，因收到很多朋友留言稱讚她
在個唱中狀態很好，令她相當感動，亦覺很滿足。
而隨即要開始計劃到內地、東南亞及美加做巡迴演
唱，並希望能帶同一對兒女同行，故若然能在暑期
巡演就最理想。不過在巡演前，還有內地工作，她
稱會努力在這兩個月內完成，因要為細仔進行幼稚

園面試做準備，並透露細仔如果能正常發
揮就問題不大，事關細仔算活潑，希
望能入讀一間好的幼稚園，如果能姊
弟同校就更佳，因大女現就讀的學校
在各方面都真的非常好，每天都很
喜歡上學。
另外，陳庭欣近日頻頻接工
作，她表示很感恩這兩個星期也
有司儀的工作，但未算是工作高
峰期，因受疫情影響，之前有許
多工作都要改期，當晚的活動
也延期了2、3次了，現在可算
是還疫情的債，希望早日恢復正
常，明年1、2月的新春及春茗
檔期能排滿工作。不過忙裏也
要偷閒令生活平衡，她透露計

劃趁聖誕節出走三日兩夜，當作是
獎勵自己，心目中是東南亞的熱帶地
方，其實也想過到日本滑雪，但需時9
至10日，由於要主持《東張西望》，為
免需要麻煩到同事調假，所以不作考慮。

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）電影《無間道》首部曲4K修

復版12日晚於K11 Art House舉行巨幕特典場暨生日慶典，影片

導演劉偉強、寰亞傳媒集團主席林建岳博士、寰亞傳媒集團執行董事

葉采得、出品人莊澄及梁超怡出席外，男主角劉德華（華仔）更驚喜現

身。他們即席進行切蛋糕儀式，而全場觀眾齊聲高呼「Happy Birth-

day」，慶祝影片升級再現，現場更有觀眾對華仔大叫「I Love You」，

華仔即回應對方「I Love You Too。」華仔又自揭拍《無間道》時製作

費有限，所以牽頭收得好順，而他又一直有個心願，想把這部經典變成

音樂劇，他可演其他角色。

香港文匯報訊（記者子棠）楊卓
娜、陳嘉倩、梁芷珮和攝影師老公Ken-
neth等13日現身品牌頒獎禮活動。
楊卓娜被指家有千呎庭園，她更正

是幾千呎，不過是租回來，並非自家
花園，又指本身喜歡種植和大自然，
視那裏為自我療癒的地方，每天都會
到那裏散步，有感工作以外也需要紓
緩，因此把這個種植場定名為「種心
田」，但租金就不透露。
正忙於拍攝新劇《虛擬情人》的她

在劇中需要跳鋼管舞，為此已學了兩
堂，但她指仍未有充足的信心，並且
要努力keep fit以便穿着性感舞衣。問
到衣着有否經過老公審視？她稱又不
是三點式泳裝，只是較為貼身，就像

運動衣，屬健康性感，老公認為還可
以。而即將來臨的聖誕節，就會在家
中舉行10多人派對，包括有妹妹楊茜
堯一家，相信會好開心，屆時還會親
自下廚，並要早兩日開始做準備。

陳嘉倩赴日學畫漫畫
陳嘉倩剛自日本回港，她稱此行在

當地逗留了3個星期、專誠報讀了自
己喜歡的漫畫老師舉辦的短期課程學
漫畫，雖然已初步畢業、但漫畫師之
路門檻很高，若要達標仍要多多練
習；又透露趁最後一個星期去了滑
雪，但新手的她第一日即扭親左邊頸
部，最初尤如「落枕」無法轉動，至
今兩個星期了，受傷部位仍康復緩

慢，要找時間睇醫生。她又笑言3年
沒飛過，此行血拚到破產，除了要宣
傳新劇，更要努力工作儲彈藥。

香港文匯報訊（記者子棠）陳柏宇（Jason）
聯同Swing Social Club的期間限定演唱會定於明
年2月4日在亞洲博覽館舉行。
今次演唱會的誕生，緣自Jason與音樂監製Ed-
ward Chan的忽發奇想，進行一個猶如分子料理的
音樂創作：將每一種樂器群組打散及重組，變成
歌曲的不同食材，以炮製出有別於傳統的一次演
出。Jason亦將聯同超過40人的大樂團，組成「陳
柏宇feat.九龍搖擺俱樂部」這個期間限定組合，將
Jason的歌曲重新編曲、演繹，以Swing（搖擺）這
種曲風作為演出的大前提，為樂迷帶來耳目一新的
感覺，同時也讓Jason來一次音樂上的叛逆。Jason
說：「 Swing總予人反叛、奀皮嘅感覺，會跳出音
樂既定嘅框框，今次好想借用呢種曲風表達我嘅個
性：唔係淨係聽人講，會有自己嘅思考，希望打破
傳統嘅一啲諗法。」而宣傳海報中亦盡顯Jason的
叛逆個性，有大大隻
的文字踩在Jason的
臉上！
另外，Jason為滿
足大家，於網上設
立「你投我唱」公
眾投票， 最高票數
歌曲更會成為演唱
會必唱歌單。
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香港文匯報訊（記者子棠）洪助
昇（Aiden）以新歌《生活復常》紀
念一位在他18歲生日那天離開了的
摯友。Aiden說：「這位摯友其實更
像我的人生導師，當全班同學都取
笑我想成為歌手為事業嘅時候，只
有佢鼓勵聆聽，我哋仲約定將來只
要我能夠喺台上表演，佢一定喺台
下支持。」不過，歌手大計未開
展，對方已「退席」。巧合的是，
二人亦曾經說過，誰先「離去」都
不能在喪禮上太悲傷，Aiden有做
到，忍到出席
過喪禮回家才
大喊一場。而
Aiden 決定在
當上歌手的第
一年，便把這
首作品送給摯
友，以多謝對
方一直的鼓勵
和支持。
MV方面，

Aiden 找 來 圈中好友男子組合
George@Pix3l 及王智騫（Ｍartin）
參與拍攝，他解釋：「Martin係由
我第一部戲嘅時候已經識佢，認識
咗已有6、7年嘅時間，所以今次係
想搵番真係喺行入面、自己真實嘅
朋友去演繹呢個故事。兩位都係陪
我一齊經歷咗好多，可以話係度過
火海嘅朋友。」
另外，日前Aiden於一活動上首次

唱出這首送給摯友的歌曲時，在台
上一度唱到哽咽，演唱後在後台爆

喊，並謂：
「終於可以送
到呢首歌畀
佢。」

新歌紀念已故摯友
洪助昇首唱即爆喊

華仔極想將電影
自揭牽頭拍《無間道》片酬「收得順」

變 成 音 樂 劇
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楊卓娜租幾千呎花園自我療癒
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◆劉偉強表示有華仔才有《無間道》。

▲電影《無間道》首部曲4K修復版12
日晚舉行慶典。

◀梁超怡享受小時候被梁朝偉搣塊面。

◆現場觀眾跟華仔友愛互動。

◆ 陳柏宇表示會為
樂迷帶來耳目一新
的感覺。

◆ 洪助昇找
來圈中好友
參 與 MV 拍
攝。

◆ 吳若希表示收到很多朋友留言讚她在
個唱中狀態好。

◆博愛醫院12日晚舉行慈善餐舞會2022。

◆ 楊卓娜已學了兩堂鋼
管舞。

◆陳嘉倩
早前去滑
雪，扭傷
了頸部。




